

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

JE N'Y CROIS PLUS.

Par [cb37](#) Posté le 05/08/2019 à 16h26

Bonjour

Je vais essayer de faire bref et concret pourtant 33 ans d'alcoolisme

Je suis mariée depuis 27 ans. Mon mari avait 2 enfants d'un premier mariage, à l'époque ils avaient 6 et 8 ans. Comme ils venaient le weekend et la moitié des vacances j'ai fait pour le mieux ce n'était que des enfants, j'avais moi même une fille plus âgée .

Mon mari ne s'est jamais occupé de ses enfants pendant toutes années et je crois que les enfants m'aimaient bien même s'ils m'en faisaient baver pour provoquer leur père qui était très occupé à son petit confort et à l'heure de ses apéro. Son caractère tres tres laxiste a fait de ces enfants des enfants roi pouvant même aller jusqu'à m'insulter et me donner une gifle !jamais sanctionnée par le per !!!!!!!! Vive les années 70. Avec pour refrain " je ne les vois pas souvent "!!!!!!! J'aurais dû mettre des limites mais l'amour rend aveugle le mariage redonne la vue !!!

Les années ont passé les enfants se sont éloignés de leur père sauf pour le côté financier tiens tiens !!!! ils n'éprouvent aucun sentiment, sont arrivées manipulations, relations toxiques, ils m'ont complètement oublié .plus aucune nouvelle, le plus jeune m'a dit " vit ta vie ne t'occupe pas de lui" et puis sans savoir trop pourquoi indifférence etc... Je souffre énormément car je les avait plutôt compris.et surtout je pensais avoir donné le meilleur de moi.

Mon mari est actuellement en cure ipour 3 mois, il me dit qu'il faut oublier le passé, vivre au jour le jour, il a envoyé un SMS il y a un mois et demi afin de dire, à ses enfants sa maladie alocoolique , rien , aucun retour. Il dit vouloir faire un dernier courrier afin d'expliquer de nouveau la maladie, et que moi aussi je dois avancer et ne plus penser à eux. Facile à dire !!!!!

Sauf que je n'ai pas confiance, j'ai l'intime conviction qu'il ne le fera pas et que son souhait le plus profond et c'est compréhensif est que tout redevienne comme avant, au temps où je gérais les enfants, anniversaires, Noel etc....et plus récemment il y a quelques années Les petits enfants, sauf que pour moi c'est définitivement. NON j'ai posé mes limites. Je me suis sentie trahie par cette famille.

Je suis inquiète car je me demande si ma seule voie de secours n'est pas de partir car j'ai tres peur de la rechute. Tout cela s'accompagne pour lui de troubles de l'humeur, d'oublis, bref il me dit d'aller voir un psychologue mais je suis certaine que je ne pourrai avancer que lorsqu'il sera au clair avec lui même, s'il y arrive.

Merci d'avoir pris le temps de me lire